

Bibliographie

Maison Sainte-Elisabeth, 29 Ave. Seymour, Montréal.

De la mort à la vie, par le R. P. HUGOLIN.

C'est un tout petit livre sous une gracieuse couverture, mais combien frais et neuf, délicat, en tout cas très personnel. C'est un livre fort aussi qui donne du cœur. Tous les amis du R. P. l'accueilleront avec empressement et le feront lire avec profit. Il y a là quelque chose de si intimement évocateur et émouvant qu'il n'est pas permis d'en parler comme d'un simple livre, est-il besoin de le dire ! puisqu'il s'agit avant tout d'une âme. Ce qui nous retient, ce qui nous attache, c'est le spectacle d'une lutte acharnée, douloureuse à la conquête de la vie. On trouvera aussi dans cette mince brochure d'excellents conseils, des observations en raccourci, des instantanés, un grain de philosophie bon enfant, presque bourgeoise, et, pour tout dire, des pages qui rendent vraiment le son de la vie.

Introduction à l'union intime avec Dieu, par le R. P. DUMAS. In-12, 556 pages. Prix : 3 frs.

Excellent manuel d'ascétisme. Le but de ce livre est d'aider les âmes d'oraison, les âmes de bonne volonté à avancer plus sûrement dans la vie intérieure. On ne peut désirer un guide plus lumineux, plus averti de la vie parfaite.

Saint Thomas d'Aquin et la guerre, par le R. P. TH. PEGUES, professeur de Saint Thomas au Collège Angélique. Brochure in-12. Prix 0 : fr. 50.

Voici une publication unique en son genre et qui vient merveilleusement à son heure. Elle se présente sous les auspices du plus grand Docteur de l'Eglise. Elle traite du sujet le plus actuel, le plus angoissant. Elle est due à la plume d'un fervent disciple du Maître, qui passe sa vie à étudier et à commenter sa doctrine. Elle vient de Rome, du centre de la catholicité, de cette ville qui est comme le sommet du monde, et où l'on est si bien placé pour entendre, connaître et apprécier sainement toutes choses. Et elle nous donne, en quelques pages courtes, mais pleines, substantielles, lumineuses, ce que la pensée du Docteur angélique projette de clartés souveraines sur le grave sujet de la guerre, où tant de passions travaillent à obscurcir les lois de la morale la plus élémentaire et la plus essentielle.

L'Homme-Dieu par MGR BESSON, Conférences 13e éd. 460 pages, Prix : 3 frs.

Voici un ouvrage souvent réédité... Mais il n'a guère vieilli, car il embrasse la grande et éternelle démonstration de la divinité de Jésus-Christ, telle qu'elle convient à tous les âges et à tous les esprits. C'est bien là le caractère de cette apologetic qui repose sur des bases indépendantes de la fluctuation des esprits et du changement des temps.